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Wunsch nach mehr Ru�ussen
Der Gemeinschaftsbeirat will den Ausbau

ROTHENBURG (sim) – Einen Ausbau des Rufbus-Angebotes in der Stadt
forderte der Gemeinschaftsbeirat in seiner Sitzung. Bei einer Umfrage
des Seniorenbeirates hätten sich rund 70 Prozent der Teilnehmer eine
Verbesserung des Systems gewünscht, so die Vorsitzende Irmgard
Fischer.

„Was geschieht mit den Ergebnissen?“, lautete die Frage des Gemein-
schaftsbeirates an den Oberbürgermeister Dr. Markus Naser (FRV).

Man habe diese an das Landratsamt weitergeleitet, das verantwortlich für
den Öffentlichen Personennahverkehr sei, erklärte der OB. „Das sollten
wir als Stadt nicht an uns reißen“, betonte er. Er halte jedoch einen Aus-
bau der Rufbusse für „sinnvoll und bedarfsgerecht“. Auch die ILE-Region
Rothenburg habe das Thema auf der Agenda.

Irmgard Fischer bat, zu prüfen, ob dabei auch der Altstadtbereich berück-
sichtigt sei. Zudem bat sie, dass sich der Stadtrat nochmals für einen
Ausbau einsetzen möge. Er gebe diese Wünsche weiter, so Dr. Naser. Nur:
„Herbeihexen kann man das aber nicht.“

 


